
第１回学校運営協議会概要

日時 令和４年５月２７日(金)14:00～15:30

場所 宮本中学校ランチルーム２階

構成 学識経験者・地域関係者代表・保護者代表・校長  (事務局として教職員)

次第 1 委嘱状交付

2 会長・副会長選出

3 ①学校運営協議会について

➁令和４年度学校運営方針の承認

4 意見交換

① 学校運営協議会について

学校運営協議会の主な役割として３つあります。

◇ 校長の作成する学校運営の基本方針について承認する。

◇ 上記以外の活動についても、教育委員会及び校長に意見を述べることができる。

◇ 教職員の任用に関して、教育委員会に意見を述べることができる。

➁ 令和４年度 学校運営方針について

協議の概要《抜粋》

～学校運営協議会発足～ コミュニティスクールとして始動！

船橋市立宮本中学校

学校運営協議会

第１号

令和4年6月1日

　今年度、船橋市教育委員会の施策を受けて、船橋市初の学校運営協議会制度をスタートさせました。これによ

り、本校は「コミュニティ・スクール」としての歩みを始めます。

　学校運営協議会が設置された学校を「コミュニティスクール」と呼びます。保護者や地域の方が学校と連

携・共同し、学校運営に参画する仕組みです。この代表が、学校運営協議委員です。今年度は、船橋市内で

宮本中学区の４校(宮本中、宮本小、峰台小、市場小)がコミュニティスクールに指定されました。

　本校の学校教育目標は、「一人一人が生き生きと行動し、自己実現のできる生徒の育成」としており、経

営方針として、①自主的・意欲的で挨拶ができる学校➁楽しい学校➂清潔・整頓、安心・安全な学校④家庭

地域に開かれた学校を目指しています。４月当初よりこの方針で進めているところでありますが、皆様から

忌憚のないご意見をいただきたいと思います。

・要望として端末の利用がスムーズにいくようにインフラの整備を要望できたらと思う。

・「地域の子供は地域で育てる」ことが大切。学校任せにせず、どんどん協力していきたい。

・先生と保護者と地域がコミュニケーションをとり、理解して課題を解決していくことが重要。

・学校のことを知ってもらうために、学校だよりを地域に配布することもよいのではないか。

・学校の情報を広めると悪用される心配もあるので、個人情報もしっかり管理しなければいけないと思う。

・授業参観で学校での端末利用の進み具合に驚いた。記録を残せることができるとさらに良いと感じた。

 この提案につきまして、学校運営協議会委員の役割の一つである「学校運営についての基本方針の承認」から

審議した結果、全会一致で承認が得られました。次回の協議会は、９月３０日(運動会)を予定しています。

提案の概要


